

POLITIK UND GESELLIGKEIT IN KIRCHEHRENBACH

Kirch Ehrenbach. Zu Politik und Geselligkeit hatte der CSU Ortsverband Kirch Ehrenbach eingeladen. Als Gäste konnte der CSU Ortsvorsitzende Michael Knörlein u.a. MdL Michael Hofmann, Landrat Dr. Hermann Ulm, Stadt- und Kreisrat Dr. Ulrich Schürr, Bezirkstagskandidat und VDK Kreisgeschäftsführer Günter Edl sowie MdB a.D. Dr. Gerhard Scheu begrüßen.

Die Kandidaten für den Landtag Michael Hofmann, und für den Bezirkstag , Uli Schürr und Günter Edl stellten sich in kurzen Statements persönlich und mit ihren Zielen kurz vor. MdL Hofmann ging auch auf einige aktuelle Themen ein und konnte wiederum als Fazit feststellen, welchem die Gäste auch zustimmten: In Bayern geht es uns gut. Die erfolgreiche Politik der CSU macht sich bemerkbar und grenzt Bayern mit seinen Erfolgen von den anderen Bundesländern ab. „Experimente“ wie z.B. in Baden-Württemberg haben sich nicht ausgezahlt. Eine Protestwahl würde auch Bayern schwächen.

In Gesprächen mit den Gästen konnten einige Themen vertieft werden und auch persönliche Anliegen vorgebracht werden.

Auch über die Lokalpolitik wurde diskutiert. So steht immer noch ein Angebot für ein Sanierungskonzept der Turnhallen offen, welches als Alternative zu einem Turnhallenneubau u.a. von der CSU eingefordert wurde bevor eine Entscheidung getroffen wird. Hier ist der Auftrag des Gemeinderates durch die Bürgermeisterin noch nicht erfüllt.

In geselliger Runde wurde in heiterer und lockerer Stimmung noch viel diskutiert und die Besucher konnten die Kandidaten auch einmal persönlich in ungezwungener Atmosphäre kennenlernen. Die Veranstaltungsform hat sich bewährt und kommt gut an.

